



Imperio



Año XVIII • Número 5.328 • ZAMORA-DOMINGO, 2 de Agosto de 1953 • Precio del ejemplar, UNA peseta

España participará en el centenario de la ciudad de San Pablo

El trasatlántico "Guadalupe" llega a La Coruña procedente de América

San Sebastián, 1.—En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha reunido la Comisión organizadora de la participación de España en los actos que se celebrarán con motivo del cuarto centenario de la fundación de la ciudad de San Pablo. En la reunión fue examinada la posibilidad de aceptar las invitaciones recibidas de la Comisión organizadora del centenario, enviando una Compañía de teatro, un grupo de Coros y Danzas y diversas películas, así como representantes a los numerosos Congresos Internacionales que se verificarán en San Pablo a partir de octubre del corriente año durante todo 1954. Igualmente se estudió la participación en las Exposiciones «Cuatro siglos de vida, trabajo y progreso social», Jurídica, Filatélica y en la Bienal de Arte, así como la convocatoria, que se anunciará en su día, de un premio para una biografía sobre la vida del jesuita español P. Anchieta, fundador de San Pablo, y otro para un artículo periodístico sobre el mismo tema. Se acordó asimismo proponer a la Superioridad la ampliación de la Comisión, designando para formar parte de la misma, a representantes de la Mancomunidad Insular de Santa Cruz de Tenerife, de la Subsecretaría de Economía Exterior y del Consejo Superior de Misiones.—Cifra.

LEGA EL «GUADALUPE»
La Coruña, 1.—Entró en puerto el trasatlántico español «Guadalupe», procedente de La Habana y Nueva York. Conducía para La Coruña noventa y un pasajeros, cinco automóviles, once toneladas de carga general y varios centenares de sacos de correspondencia.

Entre los pasajeros figura don Ignacio Rivero, director de la sección de huccegrabado del «Diario de la Marina», de La Habana, al que acompaña su hija. El señor Rivero es hermano del que fue fundador y director del diario, Pepin Rivero.—Cifra.

MARINOS PORTUGUESES, EN CADIZ
Cádiz, 1.—El comandante del buque-escuela portugués «Sagres», acompañado de una representación de los guardiamarinas que vienen a bordo, visitó el Observatorio de Marina de San Carlos, en unión del cónsul de Portugal, don Félix Ríos, y del oficial español de enlace teniente de navío señor Sánchez, y, posteriormente, los talleres de la Empresa Nacional Bazán, donde les fue ofrecido un vino de honor. Esta noche serán obsequiados con una cena-baile por la Capitanía General del Departamento Marítimo.

Los marinos portugueses depositarán mañana una corona de flores a la Cruz de los Caídos, con asistencia de los cadetes y una compañía del «Sagres». Por la noche, el Club Náutico les ofrece una fiesta en sus jardines, y el lunes el Ayuntamiento les obsequiará con una recepción y un vino de honor.—Cifra.

TRANSPORTES EN NORTEAMERICA
Sevilla, 1.—Organizada por la Casa Americana ha sido inaugurada una Exposición relativa a los transportes en los Estados Unidos. Figuran en la misma magníficas fotografías de las vías ferroviarias, carreteras, aviones, aeropuertos, etc., así como un tren en miniatura que llama poderosamente la atención. En el acto inaugural fueron proyectados tres documentales sobre los ferrocarriles y las navegaciones marítima y aérea.—Cifra.

REVISION DE PRECIOS
Madrid, 1.—Por el Ministerio de Obras Públicas se dispone que durante los meses de junio y julio del corriente año se apliquen en la revisión de precios los mismos índices aprobados para el anterior mes de mayo por orden de 26 de mayo.—Cifra.

PALACIO PARA BIBLIOTECAS EN MURCIA
Murcia, 1.—En la espléndida Gran Vía se ha construido el Palacio de Archivos, Bibliotecas y Museos. Su traza severa ofrece el clásico estilo murciano. Ha costado tres millones y medio de pesetas y la obra ha sido efectuada por administración directa del Estado. Consta el Palacio de tres plantas y sótano; sus muros son de bloque de hormigón y las cubiertas de teja árabe, y los pavimentos en casi su totalidad, de mármol de diferentes tonos. La fachada principal, portada y planta baja y los cerros de ventanales son de piedra natural. Ha sido emplazado en bello paraje de la huerta, y la Diputación y el Ayuntamiento han contribuido con aportaciones económicas, y a su vez el Municipio cedió los terrenos, que ocupa una superficie de 1.600 metros cuadrados.

En el sótano se ha instalado un taller para restauración de cerámica y motivos arqueológicos, y en la planta baja el Museo de Arqueología. Las salas miden 30 metros por seis de ancho, y hay otras dos salas más de 27 metros por seis y una cuarta de 30 por 10. En la planta principal hay dos grandes salones para conferencias y exposiciones y una sala principal y dos amplios salones. En la superior se han montado los archivos, tanto de protocolo como el histórico de la región. Un gran patio central, descubierta, ofrece características análogas al Palacio Episcopal. El nuevo Palacio de Archivos está enclavado en el casco urbano, en la arteria recientemente abierta y en donde se han levantado ya varias edificaciones particulares.—Cifra.

HOMENAJE AL «REY DE LA PATAGONIA»



El gobernador y jefe provincial de Asturias, Francisco Labadie Otermin, presidió en el Ayuntamiento de Avilés el homenaje al insigne colonizador José Mepéndez, llamado «el Rey de la Patagonia».

CONTINUA LA MARCHA PATRIOTAS IRLANDESES DEL HAMBRE SOBRE BERLIN actúan de nuevo

Más de un millón de alemanes de la zona oriental han acudido a recoger víveres HA SIDO DESCUBIERTO UN CONTRABANDO DE ARMAS EN LA PROPIA INGLATERRA

Otro cargamento de paquetes «Eisenhower» ha llegado a Hamburgo

Berlin, 1.—Millares de trabajadores industriales de Alemania oriental se han pasado hoy, en masa, al Berlín occidental en busca de víveres norteamericanos, intimidando a los guardias comunistas de la frontera.

De todos los puntos de la zona soviética los hombres que se rebelaron y lucharon contra el comunismo en el mes pasado, desafiando el terror, las amenazas de detención y las confiscaciones, han marchado a pie, en bicicletas y en carruajes, ante la Policía roja.

Los anticomunistas han aprovechado su día de asueto para recoger los «paquetes Eisenhower», prometiendo contestar a la violencia con la violencia si la Policía trataba de obstruir su camino o confiscar sus paquetes.

Sin embargo, los policías rojos, temerosos de que los trabajadores que sólo pudieron ser reducidos por los tanques sovi-

Galland ha vuelto a Alemania



El que fue general del Aire, Galland, ha vuelto a Alemania. Aquí examina los nuevos modelos de aviones alemanes.

Rusia protesta otra vez ante Turquía

Londres, 1.—La Rusia soviética ha reiterado hoy a Turquía su acusación de que las visitas de grandes buques de guerra extranjeros a los Estrechos del Mar Negro han aumentado considerablemente.

La nueva nota rusa contiene datos referentes al período comprendido entre 1950 y los últimos siete meses de 1953, en apoyo de su reclamación, y dice que en tales condiciones la petición del Gobierno soviético de «más información no puede considerarse como inesperada.

¿Llevaba el «Titanic» un cargamento de oro y piedras preciosas?

Se intenta recuperarlo utilizando explosivos de alta potencia

Londres, 1.—El remolcador de salvamento «Help» utiliza explosivos de alta potencia en los parajes del Atlántico Norte donde se hundió el trasatlántico «Titanic» en 1912. La causa no ha sido revelada por el Almirantazgo ni por la Empresa de salvamento y recuperación de Southampton que alquiló el «Help». El «Titanic», en su viaje inaugural de Southampton a Nueva York, chocó con un «iceberg» y se hundió en un paraje donde la profundidad era de unos dos mil metros, a 360 millas de Cabo Race, frente a los bancos de Terranova.

Circulan rumores de que se quiere recuperar el cargamento, entre el cual figuran joyas de oro y piedras preciosas.—Efe.

El mariscal se divierte

La policía toma muchas precauciones

Londres.—(Crónica de nuestro corresponsal, GUY BUENO.)

HACE unos días unos agentes de la Policía metropolitana en servicio de carretera detuvieron en las afueras de Londres, y a las tres de la madrugada, a una camioneta por una pequeña infracción contra las reglas del tráfico. En el interior del vehículo descubrieron 108 fusiles, ocho fusiles ametralladores «Bren» con quince cargadores, diez ametralladoras ligeras «Sten», un cañoncito antitanque «Plat», una ametralladora pesada «Browning», un mortero de dos pulgadas con seis proyectiles de dos pulgadas y otro material diverso. Tres irlandeses que conducían la camioneta fueron detenidos. Ayer comparecieron ante el magistrado de Hishon's Stoford. El Tribunal estaba completamente rodeado por un cordón de policías y nadie obtuvo permiso de entrar o salir del edificio durante la breve causa, en la que tan sólo se decidió aplazar el proceso en espera de una más amplia investigación. Las enormes precauciones adoptadas con los presos—Sean Stephenson, Gatahal Gouding y Manus Canning—fueron extendidas al punto de transportarlos desde la cárcel hasta el pequeño Tribunal y regreso en una camioneta de la Policía, en la que viajaban cinco agentes, protegida en cabeza y cola por dos coches «radio» de Scotland Yard.

Desde el casual descubrimiento de la camioneta y la detención de estos tres irlandeses, el asunto ha cobrado bruscamente enorme envergadura. Scotland Yard acaba de remitir un informe secreto al Gabinete británico informándole sobre un complot organizado por la I.R.A.—el famoso ejército revolucionario irlandés—cuyo objeto sería organizar robos de armas en gran escala en los cuarteles ingleses y escoceses y transportarlas de contrabando a Irlanda. (En Escocia fueron robadas últimamente dos ametralladoras ligeras «Bren» y quince fusiles.)

Sabido es que la I. R. A. se opone irreductiblemente a la división de Irlanda y se cree saber ahora aquí que está reorganizando sus fuerzas y rearmándose para iniciar una nueva campaña terrorista contra Inglaterra, con la esperanza de lograr sus fines. Una pesquiza llevada a cabo por Scotland Yard en Londres ha permitido descubrir en una casa de la ciudad, habitada por irlandeses, una lista con indicaciones de los lugares en toda la isla donde se pensaba sustraer armas de todo tipo. La policía cree saber que las armas son transportadas clandestinamente a Irlanda del Norte (para lo que necesitan pasar por aduanas), y desde allí pasadas de contrabando.

(Pasa a la cuarta página)

¿Es este un símbolo de paz? Aquí está el mariscal francés, Juin, uno de los jefes del Ejército europeo, danzando. Si, si. Es la paz. ¿No lo creen ustedes?

Disminuye el agua embalsada en los pantanos

Crédito Laboral



JOSE ANTONIO GIRON
Ministro de Trabajo, realizador de la política de Seguridad Social propugnada por el Sindicalismo Nacional.

¿Conoce usted las normas para obtenerlo?
Se trata de multiplicar el número de préstamos para que a cance a todos los trabajadores
La Junta Rectora de cada Montepío o Mutualidad decidirá en cada caso
(Vea nuestra información en la PAGINA SEXTA.)

También ha disminuido la reserva de energía eléctrica

Madrid, 1.—En 275 millones de metros cúbicos ha disminuido el volumen total de agua embalsada, en relación con el pasado día 24 de julio. La reserva de energía eléctrica ha descendido, asimismo, en 85,6 millones de kilovatios-hora en relación con el mismo día.

La situación de los principales embalses de las distintas cuencas es como sigue:

Pirineo oriental: de una capacidad total de diez millones de metros cúbicos de agua, tiene embalsados dos millones, lo que representa el 20 por ciento; cuenca del Ebro: de 1.240, embalsan 1.033 (83%); cuenca del Júcar: de 956, tiene 135 (14%); cuenca del Segura: de 337, dispone de 35 (10%); Sur de España: de 91 millones, embalsan 33 (36%); cuenca del Guadalquivir: de 1.954, dispone de 728 (46%); cuenca del Guadiana: de 287, tiene 43 (15%); cuenca del Tago: de 1.529, embalsa 399 (26%); cuenca del Duero: de 1.739, embalsan 1.196 (69%); Norte de España: de 266, dispone de 203 (76%).

La medalla de oro de Zaragoza, a Cavestany

Zaragoza, 1.—La Diputación acordó, por unanimidad, conceder la Medalla de Oro de la provincia al ministro de Agricultura, don Rafael Cavestany, en atención a sus desvelos por el agro aragonés, especialmente por su protección a los proyectos de riego y concesión de simientes y abonos.—Cifra.

PERIODISTA GALANTE



—¿En qué año desea haber nacido?



VESTIDOS REVERSIBLES



(Los dos modelos superiores). Conjunto para mediodía, de piqué estampado. Vestido con escote redondo. Paletó-kimono y ligeramente ensanchado, sin cuello y gran escote. Accesorios negros.

Este mismo conjunto puede convertirse en un "dos piezas". Basta para ello dar la vuelta al paletó que resulta blanco al igual que los accesorios.

(Los dos modelos inferiores). Vestido de popelin. Amplio escote. Cintura drapada de color que contrasta. Falda holgada.

Al darle la vuelta queda convertida en un vestido para el campo con amplio escote y reborde negro. La falda termina con volante fruncido.

LA COCINA DE PATRICIA

MINUTA

- Sopa de arroz molido
- Entremeses de gambas, tomates y aceitunas
- Buñuelos de patata
- Postre: Compota de frutas

INGREDIENTES PARA LA SOPA DE ARROZ
Veinticinco o treinta gramos de arroz por persona; caldo de gallina y jamón; un huevo duro; tomate.

Bien lavado el arroz con agua, se pone al fuego una pequeña cantidad de caldo casi frío para que el arroz no se endurezca.

Se echa el grano y se le deja lentamente unos diez minutos; después se le añade el caldo restante para que se termine de cocer el arroz. Puede añadirse una pequeña cantidad de salsa de tomate mezclándolo bien para que se mezcle totalmente con el caldo, y huevo duro picado.

COMERCIANTE:

Nuestra publicidad recordará a su numerosa clientela su establecimiento en el momento oportuno de sus compras; por ello le interesa anunciarse asiduamente en este diario.
Diríjase a nuestra Administración y encontrará toda clase de facilidades.

BLOQUEADOS POR LAS NIEVES LOS PUEBLOS DE LA CORDILLERA ANDINA

A cuarenta grados bajo cero, audaces exploradores han sido sorprendidos por alucinantes tempestades

Buenos Aires.—(Servicio especial.)

ARGENTINOS y chilenos luchan denodadamente para librar de su trágica situación a los pueblos de la cordillera andina que se hallan bloqueados por la nieve, y a varios grupos de audaces exploradores y de gendarmes y de obreros que han sido sorprendidos por enormes y alucinantes tempestades en las entrañas del invierno blanco. Avanzadas patrullas y destacamentos de tropas de alta montaña participan en las tareas del peligroso salvamento. No siempre es favorable el sajo de sus esfuerzos generosos. En la vertiente occidental del gran macizo han sido hallados los cadáveres de los profesores y alumnos de un colegio de Santiago de Chile, que perecieron cuando ascendían a las cumbres. Como otros exploradores, los infelices encontraron la muerte, sumiéndose en el dulce y fatal sueño de los Andes.

Cuando los escaladores de la cordillera rebasan la zona de los glaciares, sienten la falta de oxígeno. El frío les invita a dormir. Los jefes de las expediciones tratan de evitar que sus compañeros duerman fuera de los refugios. Pero no siempre lo logran y han de permitirles un sueño que a lo sumo deben cortar a todo trance en un plazo máximo de diez minutos. Quien supera ese límite, cae en el sueño eterno, como Adriana Link cuando trató de llegar por segunda vez al Aconcagua, y varias docenas de "andinistas" que, como ella, quisieron escalar la cumbre más alta de América.

120 OBREROS AISLADOS

Los temporales de nieve y de viento son este año particularmente fuertes en los Andes. Numerosos pueblos han quedado incomunicados a lo largo de 2.000 kilómetros, desde el norte de Salta hasta la Patagonia occidental. En el restablecimiento de las comunicaciones y en el salvamento de los bloqueados actúan incansablemente patrullas terrestres, aviones con paracaidistas y elementos civiles que

Merle Oberon se va

Barajas, 1.—Para Niza ha salido esta mañana, en avión, la estrella del «cine» norteamericano Merle Oberon.—Cifra.

EL CASO DE LOS DIAMANTES SINTÉTICOS FALLADO POR LA AUDIENCIA DE BONN

Meinke, que engañó hasta al ministro federal de Economía, ha sido condenado a tres años de cárcel

Bonn.—(Crónica del correspondiente de «Welt», MAX LEBEN.)
¿Cuántos le habrán precedido en el sueño, la estafa o el honrado intento científico? La historia del periodismo está repleta de casos como el que la Audiencia Provincial de Bonn acaba de fallar en estos días.

La historia comienza durante la última guerra mundial. Hermann Meincke estuvo realizando en Alemania una serie de ensayos de disparos de proyectiles con presiones y temperaturas elevadísimas y utilizando productos altamente explosivos.

Cierta día, Hermann, dió a conocer sus observaciones y descubrimientos sensacionales. Entre los restos del material utilizado en las pruebas de tiro, había encontrado dos o tres «diamantes». Sus amigos, un ingeniero y un comerciante, le creyeron y se mostraron dispuestos a buscar el capital suficiente para proceder a la explotación industrial del «sistema».

Hermann Meincke se hizo popular en toda la Alemania occidental. En 1951 se fundó la empresa «Hammak», con el proyecto de fabricar diamantes sintéticos, que dejarían un beneficio de 30 millones de dólares por año.

El monopolio británico del mercado mundial de diamantes parecía que iba a tambalearse. Sin embargo, pasó el tiempo y ahora nos enteramos de los «excelentes» resultados.

Meinke ha sido condenado a tres años de prisión por el delito de estafa. Los informadores de los periódicos demostraban su imposibilidad para la fabricación de diamantes. En septiembre de 1952, los técnicos

se han movilizado espontáneamente.

Un tren que conducía a 120 obreros quedó bloqueado por la nieve cuando avanzaba para limpiar las vías que cruzan la cordillera en Socoma. Los obreros han sido socorridos con medicinas, ropas y alimentos que se les arrojaron mediante paracaídas. Otro tanto se ha hecho con las poblaciones y destacamentos de Arizaro, Punta de Vacas, Eva Perón (ex Las Cuevas), La Josefina, Calmuco, El Alambardo, Barrancas, etc.

Varios grupos de mineros han quedado sepultados entre la nieve. Una patrulla de gendarmes, que iba a caballo desde Neuquén a Zapala, se vio sorprendida por la tormenta. En poco tiempo, jinetes y cabalgaduras se vieron casi cubiertos por la nieve. Por falta de recursos para combatir el frío, sufrieron quemaduras de consideración en el rostro y en las piernas. La intensa niebla y la nieve arrastrada por el huracán evitaron que fuesen puestos a salvo antes de cuarenta y ocho horas.

La nieve caída alcanza en muchos sitios un espesor de más de diez metros. La Estación de Altura Presidente Perón (a 4.100 metros sobre el nivel del mar) está cubierta totalmente. Apenas si sobresalen las antenas de la radio y el caño para la respiración. Varias personas se encuentran en su interior, dramáticamente amenazadas, siendo imposible por ahora hacerles llegar auxilio alguno.

DRAMATICAS JORNADAS EN EL PLANCHON

Cuando ya habían agotado sus viveres y se hallaban en la mayor desesperanza, han sido rescatados del infierno blanco varios gendarmes que se habían refugiado en El Planchon, uno de los sitios más abruptos de la cordillera. Cuando recorrían los pasos fronterizos de la región advirtieron la proximidad de la tempestad. La noche se cerró rápidamente. Tuvieron que albergarse en el refugio. El viento arrancó durante la noche las antenas de la estación radiofónica. La nieve cegó la puerta y las ventanas, amenazando derribar con su peso el techo del rústico edificio. Durante varios días trabajaron para rehabilitar la salida. Agotadas las vituallas que llevaron consigo y hallándose a 65 kilómetros del pueblo más próximo, enviaron tres voluntarios en demanda de auxilio; en una marcha desesperada a través de picos y precipicios y con una temperatura de 40 grados bajo cero, Los voluntarios

hicieron una visita a los laboratorios y encontraron algunos pequeños diamantes, pero posteriormente, ha podido demostrarse que fueron introducidos, escondidos bajo las uñas por la sobrina del inventor.

Hermann es una tragedia, una más de las muchas de la postguerra alemana. Desde que terminaron las hostilidades en Europa, venía ostentando los títulos de ingeniero diplomado y doctor en Ingeniería, cosas que no había sido nunca. Había que ganarse la vida y abrirse camino con audacia e inteligencia.

Con Hermann, en el banquillo de los acusados, estaban su esposa Elfriede, su hermano Guillermo y su sobrina Edeltraut, de 22 años. Las penas que se han impuesto a sus acompañantes son de un año y tres meses para la esposa, seis meses para el hermano y dos semanas para la sobrina.

Sin ánimo de defender a Hermann, nadie podrá negar que su caso es simpático, porque hace aparecer una sonrisa en los labios de los que le oíen. No era ingeniero y pasó por serlo. Su mujer, niñera y secretaria de un médico, le emuló haciéndose pasar, también, por doctor en medicina en Bonn.

Pero, lo más gracioso es que el propio ministro federal de Economía, llegó a interesarse por los trabajos de Hermann Meincke y le concedió grandes facilidades para su labor.

Ahora, tendremos que esperar al nuevo intento. ¿Llegará alguien a fabricar diamantes sintéticos económicos como ha sido posible escalar el Everest y el Manga-Parbat? ¿Habremos de vernos sometidos al cautiverio de estos señores-chantajistas que dicen y no pueden?

Diez mil millones de beneficios fraudulentos

El rumano Tucolescu, hábil estafador, detenido en Argentina

Buenos Aires.—(Servicio especial.)

Los argentinos tiene ahora su «caso Stávisky»: el rumano Tucolescu, hábil estafador, había amasado una fortuna de 30 millones de dólares, efectuando transacciones fraudulentas entre Argentina y Perú. Se hacía pasar por antiguo consejero de la corte rumana en cuestiones financieras. Tucolescu se ganó la confianza de la princesa Ileana, hermana del rey Carol, refugiada en Argentina.

Gracias a los fondos que le prestó la princesa, montó varias sociedades de importación y exportación en Argentina y Perú. Luego, por medio de licencias de importación de sumas considerables, obtuvo divisas al cambio oficial que revendía con grandes beneficios en el mercado negro. En cuanto a los productos importados apenas si alcanzaban un valor digno de ser tenido en cuenta.

Estas transacciones duraron varios años, hasta que Tucolescu montó un nuevo negocio: hizo asegurar, por una suma muy fuerte un viejo barco que enarbolaba pabellón de Honduras, y que llevaba un cargamento que pretendía que era de gran valor. En realidad, se trataba tan sólo de piedras y cemento. El barco fue hundido intencionalmente y Tucolescu se adeudó de 500 millones. Pero la compañía de seguros descubrió el truco. Tucolescu fue detenido y descubiertas sus operaciones y la princesa abandonó precipitadamente la Argentina.

El Aconcagua, escalado por vez primera en invierno

Mendoza, 1.—Por primera vez en pleno invierno unos escaladores argentinos han alcanzado la cima del monte Aconcagua, el techo de América, en los Andes argentinos. La expedición, compuesta de cuatro deportistas dirigidos por Darío Reynoso, colocaron en la cima un retrato de doña Eva Duarte de Perón.—Efe.

Frialdad británica ante la nota rusa sobre la paz con Austria

El abandono del "pequeño tratado" supone para Inglaterra el pago de los gastos de ocupación

Londres.—(Crónica radio-telegráfica de nuestro corresponsal.)

La nota rusa enviada a las cancillerías británica, americana y francesa pidiendo el abandono del proyectado "pequeño tratado" con Austria como condición preliminar para reanudar las eventuales negociaciones de paz, ha sido acogida en Londres con extrema frialdad. Se considera el texto ambiguo ya que no aclara si Moscú está dispuesta a ratificar el esbozo del "tratado grande". Las causas principales de la irritación del Gobierno británico parecen ser, sin embargo, las siguientes: El hecho de que la decisión rusa

para sufragar en el futuro los gastos de sus propias tropas de ocupación (unos dos millones de libras por año), deba ser desgraciadamente emitido ahora por la Gran Bretaña; que la corriente neutralista, al parecer muy fuerte, que actualmente reina en Austria pueda convertirse en torrente bajo el impulso de la nueva actitud amistosa soviética, y franqueando las fronteras del pequeño país pueda contagiar a la opinión pública alemana. Por último, que Austria y Alemania se sientan atraídas por la nueva política rusa al punto de dejar de ser triunfos en manos aliadas en el curso de las negociaciones para una eventual futura conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro potencias. Un hecho es, en efecto, que la iniciativa rusa parece haber sido acogida con gran satisfacción en Austria. La diferencia esencial entre los esbozos de "gran tratado" y "pequeño tratado" reside en que el segundo no permitiría la futura explotación soviética de los recursos petrolíferos y otras fuentes de economía austriaca. Fueron los Estados Unidos quienes propusieron el segundo proyecto hace un año, inmediatamente rechazado por la URSS.

Los nuevos apasionados de este juego aseguran que combina el esfuerzo mental de los crucigramas con las fintas y las sorpresas de otros juegos.

Cada jugador recibe siete piezas que llevan cada una una cifra y una letra del alfabeto. La cifra en cuestión se encuentra en orden inverso a la frecuencia de utilización de la letra a que acompaña. Así, las cinco vocales no suman más que un punto cada una, mientras que la letra Z, por ejemplo, vale diez puntos.

El jugador se apunta los tantos correspondientes a sus puntos cada vez que consigue componer una palabra con sus letras. Sus ganancias se miden por estos tantos, más los que se suman al ocupar determinados cuadros del tablero. Un cuadro azul puede doblar o triplicar el valor de los puntos de la ficha que le ocupa.

Los otros jugadores deben esforzarse por completar una palabra añadiendo letras a las del adversario, aunque se hace más complicado cada vez que se pone una ficha más y el tablero se va llenando. Entonces es cuando ya no hay más remedio que echar mano del diccionario e incluso de los tacos de la lengua inglesa.

El "rebañe" fue inventado en 1933 por un arquitecto neoyorkino que se limitó a jugar con su mujer y construir unos cuantos juegos para sus amigos. En 1948 un asistente social empezó a hacer demostraciones públicas con el nuevo juego.

Hace seis meses ha adquirido una fábrica para realizar la producción en masa del juego. Por el momento, la demanda rebasa diez veces las posibilidades de producción.

El "Manchester Guardian" afirma hoy que no se comprenden bien las razones que indujeron a los americanos a descartar el Tratado Grande, ni por cierto las causas que motivaron la obstinada oposición rusa. Añade dicho diario que igualmente peculiar fue y es la actitud de ambas partes. La iniciativa adoptada ahora por Moscú parece tener el objeto de forzar la situación en su favor, haciendo presión sobre el país interesado, en lugar de arrancar el consentimiento de sus interlocutores occidentales. La favorable reacción austriaca resta indudablemente ahora fuerza a los argumentos aliados. Motivo suficiente de irritación, al que cabe añadir la perspectiva para Londres de tener que sufragar los futuros gastos de las fuerzas de ocupación británicas en Austria —y no muy lejana perspectiva es la de igual obligación en Alemania—, con el bolsillo ya tan vacío de sus contribuyentes.

GUY BUENO

Posible descanso de Churchill en Niza

Niza, 1.—Lord Beaverbrook ha declarado que es posible que sir Winston Churchill, jefe del Gobierno británico, pase una temporada de descanso en las proximidades de Niza, en la finca que él posee.—Efe.

VACAS, VICTIMAS DE LA JUSTICIA

Presas de horribles torturas, mueren lentamente después de haber ingerido remolacha con trozos de alambre

París.—(Servicio especial.)

En Vertin, aldea de Cambresis, dos agricultores vivían en continua pelea.

Cansados sin duda de las vanas discusiones entre ambos, uno de ellos colocó unos pedazos de alambre espinoso dentro de unas remolachas que tiró al prado de su enemigo. Ocho vacas que había allí se comieron las remolachas y se tragaron los pedazos de alambre. No tardaron en experimentar graves dolores. Perdieron el apetito y dejaron de dar leche. El propietario las llevó al veterinario que por medio de un aparato detector descubrió la presencia de los pedazos de alambre que habían ocasionado perforaciones en la panza, el estómago y habían producido a los animales otras heridas internas. Hace ya de esto seis meses.

Actualmente las vacas están en un estado de delgadez espantoso. Una de ellas no pesa más que 230 kilos.

El agricultor avisó a la Sociedad Protectora de Animales de Valenciennes, cuyo vicepresidente, M. Malz, quería ahorrar sufrimientos a los desgraciados ruminantes, y propuso su sacrificio. Pero los abogados se han opuesto. En virtud de la ley, el agricultor, que ha reconocido su acto abominable, sólo tendría que pagar 1.800 francos de multa y reembolsar el valor de la leche perdida, porque se perdería la prueba de las heridas mortales.

En cambio, la condena será mucho más grave si los animales mueren como consecuencia de las heridas. El malhechor deberá entonces pagar más de diez millones de francos a su enemigo. Además, este asunto constituirá un precedente que permitirá condenar en el futuro a quien aprenda el truco del alambre espinoso.

Por eso, las ocho vacas de Vertin tienen que seguir presas de horribles torturas, muriendo lentamente en su prado, víctimas inocentes de los hombres y de las leyes.